

L'actu du jour

Une course folle d'hommes volant en combinaison

Une compétition spectaculaire vient d'avoir lieu à Dubaï, aux Émirats arabes unis : des hommes en combinaison à moteur se sont affrontés au-dessus de l'eau comme dans un film de super-héros.



Deux pilotes s'affrontent au-dessus du port de Dubaï. (© Waleed Zein / Anadolu / AFP.)

Les pilotes que tu vois sur la photo sont équipés d'une combinaison très spéciale inspirée de celle d'Iron Man, le héros Marvel. Elle est équipée de **cinq moteurs plus puissants qu'une voiture de sport**, installés sur les bras et dans le dos. Ce dispositif permet aux pilotes de «?voler?», et **d'atteindre des vitesses supérieures ? 128 km/h?!** La photo a été prise ? Dubaï ? l'occasion de la **première course mondiale de jet suit** («?suit?» = combinaison en anglais). Huit pilotes étaient en concurrence. C'est le Britannique Issa Kalfon qui a remporté l'épreuve.

Cet équipement te fait rêver... Pour te le procurer, il te faudra déboursier **444?000 euros au minimum**. Ensuite, gare au crash?! Lors de la compétition, deux pilotes se sont percutés dans les airs, heureusement sans gravité. Et un autre a fini... dans l'eau du port?!

Pourquoi en parle-t-on ?
Parce qu'il s'agissait de la première course de combinaison à réactions du monde.

[Consulter cet article sur le site 1jour1actu.com](https://www.1jour1actu.com)